

Kenalkan Kepengurusan Terbaru, DPC Partai Gerindra Kabupaten Blitar Kunjungi KPU

Sumartono - [BLITAR.JENDELAINDONESIA.COM](https://blitar.jendelaindonesia.com)

Dec 8, 2022 - 17:42



Ketua Partai Gerindra Kabupaten Blitar, Ferdian Reza Alvisa bersama Ketua KPU Kabupaten Blitar, Hadi Santosa

BLITAR - Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Blitar, menerima kunjungan Partai Gerindra dalam rangka silaturahmi dan penyerahan Surat Keputusan (SK) Dewan Pengurus Cabang (DPC) Gerindra Kabupaten Blitar, Rabu (07/12/2022).

Ketua DPC Gerindra Kabupaten Blitar, Ferdian Reza Alvisa beserta rombongan diterima langsung oleh Ketua KPU Kabupaten Blitar, Hadi Santosa dan jajarannya di Gedung Kantor KPU, Jalan Raya Garum, Kecamatan Garum, Kabupaten Blitar.

Kepada awak media, usai bersilaturahmi dengan KPU, Ferdian Reza Alvisa mengatakan, pertemuan tersebut adalah silaturahmi dan menyerahkan salinan

SK kepengurusan DPC Partai Gerindra Kabupaten Blitar yang baru.

Selain itu kata dia, tujuan kedepan untuk memenangkan Ketua Umum Gerindra Prabowo Subianto menjadi Presiden RI pada Pilpres 2024 mendatang. Cita-cita Gerindra sejak dulu adalah memenangkan Prabowo Subianto demi kemakmuran negeri.

"Tujuan kita selanjutnya adalah, menaikkan kursi dari 6 kursi menjadi 12 kursi di DPRD Kabupaten Blitar. Target kita kedepan yaitu perolehan kursi dua kali lipat dari kemarin atau 100 persen," tuturnya.

Ia juga menjelaskan, dalam kepengurusan Partai Gerindra Kabupaten Blitar yang baru, banyak sekali tokoh-tokoh yang masuk. Ada mantan dewan, ada partai sebelah, ada tokoh agama dan tokoh pemuda

"Tahun 2024 mendatang adalah eranya Prabowo dan Gerindra. Ini sama halnya pada waktu tahun 2014, karena Gerindra banyak diminati oleh masyarakat," tutur Alvis.

Sementara itu, Ketua KPU Kabupaten Blitar Hadi Santosa menjelaskan, seperti tadi yang disampaikan Partai Gerindra Kabupaten Blitar adalah bersilaturahmi dan menyerahkan salinan SK susunan pengurus mereka yang baru.

"Kita ucapkan terimakasih kepada Partai Gerindra karena sudah proaktif dan sifatnya pemberitahuan. Itu memudahkan KPU dalam komunikasi dengan partai," tutur Hadi. (Tn)